

Compte-rendu du Conseil Municipal du 12/06/2019

Présents : Didier Calvet, Denis Belard, Elisabeth Rougé, Fabienne Vignes, Michel Colay, Martine Lafon, Daniel Jean, Fabienne Jean Blazy. Sophie Marty.

Excusé : Quentin Michelon.

Secrétaire de séance : Elisabeth Rougé.

Le compte-rendu du conseil du 07/05/2019 est approuvé,

I : Analyse des résultats des élections sur Loubières :

inscrits:230

votants:154

67% de participation

FI :	16 voix
LREM :	20 voix
PS et associés :	20 voix
PC :	19 voix
Génération :	10 voix
RN :	24 voix
LR :	7 voix
Les Verts :	21 voix

Comparativement à d'autres communes voisines les votes ont été repartis entre les divers candidats .

Une gauche <<élargie>> pourrait réunir jusqu'à 88 suffrages soit 57% des votants.

II : Bulletin Municipal

Ce numéro est pratiquement terminé,il sera distribué avant le 14 Juillet

III : Nettoyage de la salle polyvalente

La société Cel service a été retenue pour 2 nettoyages par trimestre et 2 nettoyage de vitres par an

IV : Préparation de la Fête du 26/27/28 Juillet

inauguration de l'espace public intergénérationnel à 11h30

apéritif à 12 h

Questions diverses :

- Travaux concernant l'écluse sur la RD 231A seront commencés courant 2ème semestre
- départ de Chantal Surena secrétaire de mairie , une candidature interne a été approuvée , vote unanime du Conseil
- le locataire de l'école (1er étage) part , 3 dossiers ont été étudiés , préférence a été donnée à une habitante de Loubières
- signalisation financée par la communauté d'agglo et le Département , panneaux indiquant:mairie,salle polyvalente,gîte de Mailhac et gîte de la Borde . La délibération a été prise.
- Délibération prise pour la répartition des représentants communautaires ,approuvant une répartition du droit commun ,en vue des prochaines élections municipales de 2020 .
- PLU : tous les dossiers ont été envoyés à la Préfecture et aux partenaires associés.Le 6/6/2019 réunion à la préfecture, présentation du PLU sur le côté environnemental . Vote de la commission : favorable

La séance est levée à 19h30